



Automobil Club der Schweiz
Automobile Club de Suisse
Automobile Club Svizzero

Stellungnahmen des Automobil Clubs der Schweiz ACS zu den Verkehrsvorlagen der Frühjahrssession 2019 der eidgenössischen Räte

Nationalrat

17.40.40 n: Motion Grüne Zonen für Elektrofahrzeuge

Der ACS lehnt diese Motion ab mit folgender Begründung:

- Der ACS steht neuen Antriebstechnologien positiv gegenüber, ist aber gegen die Bevorzugung einer einzelnen Antriebskategorie von Fahrzeugen.
- Aus unserer Sicht gibt es keinen Grund, öffentliche Parkplätze ausschliesslich für Elektrofahrzeuge zu reservieren. Für Fahrzeuge anderer Antriebsarten ist dies auch nicht der Fall.

18.065 n: Agglomerationsverkehr. Verpflichtungskredite für die Beiträge ab 2019

und

18.066 n: Nationalstrassen 2020-2023, Ausbauschritt 2019 für die Nationalstrassen und Verpflichtungskredit. Zahlungsrahmen

Der ACS unterstützt diese Verpflichtungskredite mit folgender Begründung:

- Mit den vorliegenden Erweiterungsplänen des Nationalstrassennetzes will der Bundesrat bestehende Engpässe beseitigen und künftige vermeiden. Der Schwerpunkt des Ausbaus liegt in den städtischen Agglomerationen. Dabei werden dringliche, weit fortgeschrittene Projekte aus allen Landesregionen realisiert.
- Diese Engpassbeseitigung ist aus unserer Sicht dringend notwendig und sollte, wie von Bundesrat geplant realisiert werden. Verzögerungen sind hier unbedingt zu vermeiden. Deshalb sollten diese Verpflichtungskredite vom Parlament gesprochen werden.

Für weitere Auskünfte wenden Sie sich bitte an Fabien Produit, Generalsekretär ACS, fabien.produit@acs.ch, Tel. 031 328 31 17.